
Ich würde es sehr begrüßen...
Beitrag von „Safia al Talib“ vom 10. Juli 2012, 08:56

Scheitert schon alleine daran, dass keiner der sich hier beworben hat soetwas je getan hat und
sich jetzt kein ehemaliger WM-Veranstalter oder Olympia-Veranstalter zu bewerben zu scheint.

Und es ist ja nicht so, dass eine ordentliche Homepage keine arbeitet erfordert. Wo wäre
bislang Hochglanzprospekt und Nichts dahinter bei einer MN-Sportveranstaltung
vorgekommen? Jetzt bin ich doch schon in etwa 5 Jahre (was mich wohl trotzdem zu einer
jüngeren Generation macht) dabei, aber das hab ich bislang noch nicht selbst erlebt.
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https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2339-ich-w%C3%BCrde-es-sehr-
begr%C3%BC%C3%9Fen/&postID=56255#post56255
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